



El rector encabeza el cortejo académico cada 28 de enero. :: WORD

Usal y Upsa festejan de nuevo Santo Tomás con actos independientes

El Paraninfo acoge esta mañana la primera de las celebraciones y la Pontificia conmemorará la festividad académica este próximo lunes

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La festividad de Santo Tomás de Aquino vuelve a contar este mes, y por tercer año consecutivo, con actos académicos organizados de forma independiente tanto por la Universidad de Salamanca (Usal) como por la Universidad Pontificia (Upsa). Ambas instituciones se decantan de nuevo por esta fórmula, dejando atrás una ancestral tradición académica, que se plasmaba desde hace décadas en la celebración de un acto universitario único, organizado de forma conjunta por ambas universidades, para festejar el día de Santo Tomás de Aquino.

Esta mañana, a partir de las 12:00 horas, comienza en el Paraninfo de las Escuelas Mayores la ceremonia de la Usal, cuya conferencia lleva por título 'Las prácticas económi-

cas alternativas en perspectiva geográfica', a cargo del doctor José Luis Sánchez Hernández, profesor titular del área de Geografía Humana. A continuación, se procederá a la investidura de los nuevos doctores, según el ceremonial tradicional, y se hará entrega de los Premios María de Maeztu; el VI Premio Nacional de Investigación en Cáncer Doctores Diz Pintado; y los premios de las fundaciones de la Usal, el galardón de la Fundación Grünenthal y el premio de la Cátedra Fiiiperva.

Además, la ceremonia académica incluye un homenaje a los profesores de la Universidad de Salamanca que se jubilan durante este curso. El Coro Universitario cerrará el acto con la interpretación del inmortal himno académico 'Gaudemus Igitur'.

Por su parte, la Universidad Pontificia festejará este próximo lunes Santo Tomás de Aquino con una eucaristía en su Capilla y un acto académico en su Aula Magna. También se entregarán diferentes premios universitarios y se rendirá un tributo al personal jubilado y a los trabajadores que cumplen 25 años de servicio en la institución.